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ATA Nº 01/2019 
DE REUNIÃO DO CONSELHO DE PREFEITOS 

18 DE JULHO 2019 
 

Carla saúda a todos os presentes. O Assessor Jurídico da Presidência Flavio Augusto de Andrade inicia a reunião 

falando sobre a alteração de estruturas de cargos, colocando que desde de 2009 não sofreu nenhuma mudança e 

faz uma explanação de como poderá ficar com a nova reestruturação e a importância do mesmo para o consórcio, 

explica ainda que de imediato precisa-se contratar um (a) enfermeiro (a) e um (a) Assessor (a) Jurídico efetivo 

seguindo algumas sugestões do tribunal de contas, relata que a atual enfermeira está cedida ao Ciscomcam. Os 

Prefeitos questionam se haverá mudança nos valores a serem pagos, Flavio explica que não haverá aumento na 

taxa administrativa e expõe uma tabela de gastos e valores. O Presidente do Ciscomcam Carlos Rosa Alves 

agradece a presença dos prefeitos, secretários e demais presentes e fala sobre a importância do concurso e 

pergunta aos Prefeitos se apoiam o andamento do mesmo. Os Prefeitos fizeram mais algumas perguntas em 

relação ao concurso, e outros fizeram algumas ressalvas contra a realização do mesmo, e por fim ficou autorizada 

alterar a estrutura de cargos e dar andamento do concurso, o Presidente ainda esclarece que para acontecer o 

concurso é necessário a aprovação do Tribunal de Contas e uma nova reunião com os Prefeitos. Flavio fala que 

a servidora Magda Denise está com acumulo de funções (auditoria) no seu setor de faturamento e que a mesma 

já recebe um FG, servidora pede uma alteração na sua gratificação. Os Prefeitos elogiam o serviço da mesma e 

aprova a gratificação de R$ 400,00 reais. Flavio lembra os presentes que em uma reunião ano passada ficou 

acordado por eles que o reajuste do vale seria corregido seguindo o índice salarial, aumenta o salário aumenta o 

vale e apresenta aos mesmo um baixo assinado feito pelos funcionários solicitando um aumento de R$ 100,00 

no vale alimentação. Os Prefeitos não concordam com o aumento e pede para que permaneça como ficou 

acordado na última reunião. O Prefeito de Campo Mourão Tauillo Tezelli pede para os demais Prefeitos que 

utilizem os serviços de oncologia oferecido pelo Hospital Santa Casa de Campo Mourão, que está sendo 

investido no setor e diz que se não houver uma demanda o setor pode fechar as portas e coloca a sua preocupação 

com o número de atendimentos que o Ministério da Saúde exige, a partir do momento que se tem um atendimento 

menor não tem razão de continuar e ainda coloca que é um serviço que a demanda vem crescendo muito e não 

podemos perder. Sergio Secretário de Saúde de Campo mourão fala que foi feito via regional de saúde uma 

ordem de pactuação, onde os secretários votaram para pactuar a oncologia, a proposta é que a cirurgia clínica e 

radioterapia permaneçam em Campo Mourão de toda a COMCAM, e que alguns serviços vão continuar fora 

porque a oncologia do Hospital Santa Casa de Misericórdia de Campo Mourão não oferece como por exemplo 

a oncologia pediatra. Os secretários de saúde questionam a qualidade e rapidez do atendimento. Sergio fala que 

houve uma mudança da gestão no Hospital Santa Casa de Misericórdia de Campo Mourão e diz que visitou 

quase todos os municípios com a equipe da oncologia e que de fato lá atrás houvesse dificuldade no serviço e 

que hoje está sendo ofertado com qualidade por exemplo; Cascavel oferece porta aberta Campo Mourão também. 

Secretario pede para que o pronto atendimento do Hospital Santa Casa de Misericórdia de Campo Mourão seja 

reavaliado. Sergio coloca que muitas vezes pacientes precisam ficar um tempo em jejum para fazer o exame no 

final da tarde e muitas vezes quando é meio dia querem levar os pacientes embora. Sergio finaliza sua fala 

dizendo que o hospital é nosso a regionalização é forte e pede um voto de credibilidade para o Hospital Santa 

Casa de Misericórdia de Campo Mourão. O Presidente dá seguimento e aproveita a oportunidade para falar que 

esteve em Curitiba para tratar da nova sede do Ciscomcam e esclarece aos presentes a dificuldade para a 

elaboração dos projetos e do repasse junto estado e diz que isso não pode esperar por causa da doação do terreno, 

Carlos diz que o Secretário de Saúde do Estado disponibilizará uma verba para a construção da sede. O Deputado 

mailto:compras@ciscomcam.com.br


Rua Mamborê, 1542 – Fone (44) 3523-3684 – CEP 87.302-140 
Campo Mourão – Paraná. CNPJ: 95.640.322/0001-01 

E-mail: compras@ciscomcam.com.br 

 

 

 

Federal Rubens Bueno parabeniza o Presidente Carlos Rosa Alves pela reinauguração. O Presidente do 

Ciscomcam Carlos Rosa Alves convida a todos presentes para se fazerem presentes para o descerramento da 

placa de reinauguração do Ciscomcam. O áudio da reunião e lista de presença estão devidamente arquivados 

para eventuais conferências. 
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